



Famille Lazar

Une famille d'origine allemande décimée par la Shoah

Juifs d'origine allemande, venus de Sarre, Berthe, née en 1903, ses quatre enfants : Ruth 17 ans, Günther 16 ans, Kurt 12 ans, Francine 4 ans et leur cousin Werner Strauss 15 ans, sont arrêtés par la Gestapo dans la nuit du 20 au 21 janvier 1944 à Nyons, dans la Drôme.

Internés à la prison de Montluc, ils sont transférés à Drancy le 28 janvier 1944 et déportés à Auschwitz-Birkenau le 3 février 1944, par le convoi 67. Après la guerre, Louis Lazar tente en vain de retrouver sa femme et ses enfants en lançant des avis de recherche.